

PETITION CONTRE L'INSTALLATION D'UNE ANTENNE RELAIS FREE Sur MOURS et GENISSIEUX

L'objet de cette pétition est d'apporter une aide aux communes de Mours st Eusèbe et de Génissieux qui s'opposent à l'installation d'une antenne relais Free, lieudit Tancoa, chemin mer d'eau des Gonthards (Mours), pour les raisons suivantes :

- Pollution visuelle dans un site naturel protégé ;
- Positionnement de l'antenne à moins de 100 mètres de nombreuses habitations Génissoises et à 22 mètres des limites de la commune de Génissieux ;
- Positionnement également trop proche d'un parcours sportif dans les bois de mours, utilisé par de nombreux promeneurs, joggeurs, cavaliers, vététistes et scolaires des communes de Génissieux Mours Peyrins et Romans,
- Ce parcours est également un site privilégié pour les courses d'orientation pratiquées par les associations et scolaires
- Positionnement de l'antenne dans la Trame verte du SCoT (Schéma de Cohérence Territorial) du Grand Rovaltain) adopté en 2017.
- Risques éventuels, encore inconnus pour la santé, dans le cas où l'antenne, trop proche, serait adaptée à la 5G qui ne parait pas être nécessaire dans notre environnement.

Par ailleurs, en remplacement de cette antenne et pour apporter une solution de remplacement acceptable pour tous, la commune de Génissieux propose l'installation, sur son territoire, d'une antenne située à plus de 500 mètres des premières habitations.

NOM PRENOM	SIGNATURE

